

令和元年度 アルカス☆塩釜☆ 開催 ～メディア・スマホ依存問題に立ち向かおう～

今年度の「アルカス☆塩釜☆」総会では、市内の小中学生の代表が集まり、「メディア・スマホ依存」問題の解決に向けての話し合いを行います。昨年度から、中学校区ごとに、メディア・スマホの自主ルールを作成し、それを広める活動を実施しておりますが、今年度は更に、自主ルールを定着させるためにはどのような取組を行えばよいかなど、より実効性のある活動についての協議を行います。

現在、本市では「塩竈市独自の小中一貫教育」を実施しています。これまででも、各学校では、「いじめ問題」や「メディア・スマホ依存」など、様々な課題に対し、学校単位で対策を講じてきましたが、なかなか成果が上がらず、多様化・複雑化する学校現場の課題に取り組むためには、小中一貫の組織を生かした「中学校区単位」での取組みが大切であるとして、アルカス☆塩釜☆の活動でも、「中学校区単位」の児童生徒の主体的な取組みを推進しています。

アルカス☆塩釜☆ 総会

- 1 日 時 令和元年8月2日（金）9：30～16：00
2 会 場 塩竈市公民館本町分室講習室（塩竈市本町8-1）
3 参加者 塩竈市立中学校生徒22名、
塩竈市立小学校児童25名 計47名
4 次 第 (1) 開会行事
(2) 各中学校区から、1年間の活動報告
(3) メディア・スマホ依存問題解決に向けての話し合い
※より実効性のある取組にするにはどうしたらよいか
(4) 各中学校区から、具体的な取組の発表
(5) 閉会行事



（昨年度の活動の様子）

【アルカス☆塩釜☆について】

「アルカス」とは、ポラリス（北極星）のまわりを構成する「こぐま座」のことです。宮城県警の少年警察ボランティアとして、平成16年から大学生が「ポラリス」という名称で活動してきました。平成23年度、市内5つの中学校の生徒会を母体として、児童生徒健全育成ボランティア「アルカス☆塩釜☆」が結成されました。これまで、主に生徒会活動の一環として、自ら規範意識、防犯意識を高め、より良い地域環境づくりを目指して、あいさつ運動やいじめ撲滅運動などを実践してきました。平成29年度からは、塩竈市独自の小中一貫教育の組織を生かした「中学校区単位」の児童生徒の主体的な取組として、新たなスタートをしています。